



20€

de de:
en tu
AL CC

Edición en galego

EDICIÓN

La Voz de Galicia.es

PORTADA GALICIA DEPORTES SOCIEDAD DINERO ESPAÑA MUNDO OPINIÓN PARTICIPA BLOGS OCIO SERV
Cultura Gente Tendencias Tecnología Canal Si La Guía TV Hoy mujer XLSemanal

«La USC contribuye a un gran proyecto con responsabilidad técnica», asegura el jefe del equipo

| 9/9/2008

Valoración

Bernardo Adeva, responsable del grupo experimental de Física de Altas Energías que participa en el LHC, constata que tanto su colaboración en el proyecto como la de otros científicos y equipos gallegos, como el liderado también desde Santiago por Carlos Pajares, revela «el buen estado de la investigación en física en Galicia, y por tanto de la ciencia». El profesor entiende que «no cabe duda de que se ha dado un cierto salto, ya que no se trata de físicos gallegos que tienen contribuciones individuales importantes, sino de grupos institucionales, la USC en este caso, que contribuyen organizadamente a un gran proyecto internacional con responsabilidad técnica».

Por su parte, Rolf-Dieter Heuer, que dirigirá el LHC a partir de enero, expresó ayer su confianza en el éxito y en la seguridad del experimento. «Nuestros científicos han confirmado que no hay ningún peligro», aseguró.

Compartir

¿Cómo compartir?

IL
Y
E
G

Re
Fo
(U
es

Noti

1. |
2. |
3. |
4. |
5. |

Webs del grupo

[RadioVoz](#) [Voz Audiovisual](#) [Sondaxe](#) [Canalvoz](#) [Voz Natura](#) [Fundación](#) [Prensa Escuela](#) [Escuela de Medios](#)

Anuncios Clasificados

[Inmobiliaria](#) [Motor](#) [Empleo](#) [Mercadillo](#)

Tarifas web

[Consulta](#)

Contacte con nosotros

webvoz@lavo.es



© Copyright LA VOZ DE GALICIA S.A.

Polígono de Sabón, Arteixo, A CORUÑA (España)

R.M. de A Coruña: tomo 2438 del Archivo, Sección General, folio 114 vto., hoja C-2141. CIF: A-15000649.